



Se refuerza la colaboración entre el CGGS y la ministra Elma Saiz para la defensa de una Seguridad Social más accesible y eficiente

El Colegio Oficial de Graduados Sociales de Asturias organizó el pasado miércoles, 7 de agosto, con motivo del centenario de la profesión, una jornada sobre el futuro del sistema público de pensiones bajo el marco de la Feria Internacional de Muestras de Asturias en Gijón.

La jornada fue inaugurada por la ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Dña. Elma Saiz Delgado, que estuvo acompañada por el presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España, Joaquín Merchán Bermejo, así como por los vicepresidentes, Juan Fernández y Marcos Oscar Álvarez, y la presidenta del Colegio de Asturias, Beatriz Coto.

En su intervención la ministra manifestó que este colectivo son un **“pilar fundamental para acercar la seguridad social a las personas y garantizar los derechos laborales”**.

Y anunció que en septiembre van a crear un grupo técnico de trabajo de forma permanente entre el Ministerio y este Consejo General, comprometiéndose a participar personalmente en la primera reunión,

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |